

LA SCIENTOLOGIE EST-ELLE UN GROUPE FERMÉ ?

La Scientologie n'est pas un groupe fermé : elle est ouverte à tous et elle accepte des membres de toutes confessions. La Scientologie n'exige pas qu'un nouveau membre renie sa religion d'origine.

En fait, dans des enquêtes approfondies menées par un sociologue français indépendant, il est apparu que bon nombre de scientologues affirmaient mieux comprendre leur religion d'origine depuis leur entrée en Scientologie.

Les livres et les publications de Scientologie sont disponibles dans les bibliothèques et les librairies. N'importe qui peut visiter une Église de Scientologie et assister aux offices, et l'Église organise des expositions ouvertes au grand public pour expliquer les croyances et les pratiques de la Scientologie.

Les scientologues travaillent dans la collectivité avec d'autres associations caritatives. Ils participent à des rencontres œcuméniques, apportent leur aide lors de collectes de sang, font des visites aux personnes âgées, coopèrent avec des responsables municipaux sur des projets locaux et contribuent de mille et une façons à la vie de la collectivité.